
ちくま生活応援券について 

【ご意見】 

 ちくま生活応援券をお返ししますので、本当に困っている

市民に集中して届くような事業の財源に使ってください。 

 貴重な市のお金です。その状況に関係なく市民全員にばら

撒くというような事業だと、本当に困っている人には足りな

い金額であり、自力のある人にとってはただのお小遣いに 

なっています。 

 全員にばら撒くからそれぞれが少額になり、経済的な効果

も希薄になってしまいます。 

 このような意見があったことを必ず公表していただき、 

本当に効果のある事業は何なのかを考えるきっかけにして

ください。 
 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。

お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し

上げます。 
  

【回答：総務課】 

ご意見のとおり、生活困窮者の方へ重点的に配布する方法

もありますが、原油高や物価高による影響は全市民の生活 

に及んでいることから、今回の事業については全市民を対象

とさせていただきました。 

 全市民を対象とすると、お一人あたりのちくま生活応援券

の配布額は少なくなりますが、多くの市民の方が応援券を市

内でお使いいただくことにより、市内事業者への間接的な支

援にもつながり、市内経済への効果も期待できます。 

なお、今回の事業については、国の交付金を活用させてい

ただき実施しております。 

いただきました貴重なご意見は、今後の事業実施の際に参

考とさせていただきます。 


